
Protokolleintrag vom 11.12.2019

2019/375
Schriftliche Anfrage von Gabriele Kisker (Grüne) und Markus Kunz (Grüne) vom 04.09.2019:
Städtische Lichtemissionen, Gründe für die geringe Reduktion der Lichtemissionen im Vergleich zu anderen Städten und
mögliche Massnahmen betreffend Beleuchtungsstärken, Streulicht, Schaufenstern und Entwicklung zu mehr Lumen sowie
Ideen für eine Weiterentwicklung des Plan Lumière

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1057 vom 27. November 2019).


